

2017.12.25

こんちわ～ると

No. 64

半田国際交流協会だより

第八回(はんだ山車まつり)

姉妹友好都市の皆さんが来半!

10月5日～9日の5日間、第八回はんだ山車まつりに、姉妹都市及び友好都市を提携している3カ国（アメリカミッドランド市・オーストラリアポートマッコリー・中国徐州市）より合計9名のお客様をお招きしました。半田市より委託を受け、当協会がお世話させていただきました。

▼市長表敬訪問

10/5 到着



10/6



▲朝到着のポートマッコリー訪問団、赤レンガ館

▲市内視察
(新美南吉記念館他)



10/7



▲山車まつり見学

▲歓迎会

▼国別懇親会



10/9 帰国



▼送別会

10/8



▲帰国前に魚ひろばへ

◀県内視察
(名古屋城他)

15th こんにちわーるど フェスティバル
世界の人たちと あそぼう!

2017
10/29
SUN.

2017年10月29日(日)、第15回「こんにちわーるどフェスティバル」を半田赤レンガ建物にて開催しました。あいにくの雨でしたが、たくさんの方にご来場いただき、8カ国の交流ブースや、国際色豊かなパフォーマンステージなどを楽しんでいただきました。



榎原市長と松石会長



あいさつラリー
その国の言葉であいさつしながら
各国のブースをまわろう!



モンゴルの民族楽器 馬頭琴



南米・アンデス地方のフォーククローレ



きれいな歌声と
ジャワダンスを披露



世界の挨拶の「塗り絵トートバッグ」や
「スタンプカード」をつくろう!



オリエンタルな魅力ただよう
ベリーダンス



ダイナミックなチアリーディング



いろんな表情のふくろうは、
チエピさんの作品



USA



英語のカードゲーム、
勝ったらキャンディーもらえるよ!



＼なま～す～＼ Nepal



チーズナン&チキンカレー、おすすめでーす☆

＼にい～はお～＼ China



葉膳とり丼、おいしいよ♡

目や指の動きが印象的な
バリダンス



＼ぼあたるじ～＼ Brazil



ブラジルのコロッケ、いろいろあるよ



キッチンカーも国際的



細かいステップのサンバ



日本語学習生によるベトナムの踊り



トルコ語であいさつできるかな～

Turkey



＼じんちゃお～＼ Viet Nam



私たち、日本語教室の仲間です◎

＼めるはば～＼ Indonesia



インドネシアの焼きそば「ミーゴレン」はいかが?



11月26日 奈良に
行ってきました



▲東大寺の前での記念写真。
総勢84名！



▲春日大社にて。筆者右端。



半田国際交流協会事務局 冬季休暇のお知らせ
2017年12月28日(木)～2018年1月4日(木)
の間お休みいたします。新年は1月5日(金)より
開局します。

半田国際交流協会にご入会ください！

年会費	個人会員	2,000円
	団体会員	10,000円
法人会員(1口 5,000円)		
・従業員数 1名～29名	1口以上	
・従業員数 30名～49名	2口以上	
・従業員数 50名～	4口以上	

申込先：半田国際交流協会(雁宿ホール内1階)
TEL:0569-26-1929 FAX:0569-26-1992
E-mail:hia@poplar.ocn.ne.jp
HP:<http://www.handakokusai.aichi.jp>

会員募集

わ
～るど
No. 64

「奈良の旅行」

感想を語る前に簡単な自己紹介をさせてください。名前は谷口キヨシ、年齢は22歳です。今年の8月にペルーから来ました。子供の時、日本に10年間住んでいたので日本語は話せますが、難しい言葉はあまりわかりません。

11月26日に僕は半田国際交流協会で日本語を勉強している皆さんと奈良に行ってきました。集合時間は朝の7時でした。楽しみにしてたので前日はよく眠れなかったです。

奈良へはバスに乗って行きました。バスの中では、まず自己紹介をしてからチームを作り、ゲームをしました。そのゲームはとても盛り上がって、楽しかったです。僕たちのチームは見事に優勝して、美味しいチョコレートを頂きました。バスの中から綺麗な紅葉も楽しみました。バスの中で資料を貰い、行く場所についてよく知ることができました。

奈良に着き、バイキング形式の昼食を食べました。その後、春日大社や東大寺に行きました。これが800年も前に作られたとは思えませんでした。東大寺では世界一の鐘や仏像がありました。柱に穴があって、その穴をくぐると無病息災だと言われる穴を見てきました。大仏を見ると平和的な気分になりました。

奈良公園では野生の鹿を見ました。鹿にせんべいをあげる時は、手にせんべい以外を持たないようにします。なぜなら、鹿が紙を欲しがって食べに来るからです。実際、先生も手に持っていた紙を引っ張られてしまいました。でも野生の鹿はとても人慣れしていて、人がお辞儀をすると鹿もお辞儀を返してくれてかわいいかったです。中には立派なツノが生えてる鹿もいました。すごくかっこよかったです。奈良公園の景色も最高でした。

帰りのバスでは旅行のクイズをしました。後はカラオケもしました。僕は歌わなかったけれど楽しかったです。

今回の旅行では全部回れなくて残念でしたが、日本の歴史を感じられたり、友達とも楽しい思い出ができたよかったです。機会があればまた行きたいです。



第14回 インターナショナル ボトラックパーティ

食べ物を持ち寄って、いろいろな国の人たちと楽しく交流をしましょう！

日 時：2018年3月4日(日) 11:00～14:00

場 所：半田市福祉文化会館 2階 視聴覚室

参加費：個人会員・外国人・高校生以下 無料

一般 500円

※参加者は食べ物を一品持ち寄ってください。

申込み：半田国際交流協会

締 切：2018年2月26日(月)



発行 / 半田国際交流協会 半田市雁宿町1-22-1

TEL:0569-26-1929 FAX:0569-26-1992